



おのやすひで
小野 泰 秀

合併の根幹を揺るがす問題

～本庁方式への移行段階～

質 市長の就任あいさつの中で、「教育委員会を千歳支所に」とあるが、これは分庁方式となり合併協議に反するのではないか。

答 市長 新庁舎が建設されるまでの間、暫定的に教育委員会を移転させることは、議会、教育委員会、市PTA連合会などの協議が整って公表すべきであり、手順が誤っていたことに深くお詫びしたい。

質 中学3年生までの医療費の無料化は、一般財源から拠出できる許容範囲を超えるものであり、財政状況を勘案した上で、身の丈にあった政策を講ずるべきと考えるが。

答 市長 私の市長選の公約の一つであり、是非実現したい。

財源軽視の政策先行は危険

～経常経費の削減に努める～



元気いっぱい、いざシュート！（三重中学校）

国家に対し、敬意と誇りを

～学習指導要領を踏まえた指導～

質 入学式、卒業式の国歌斉唱は、学習指導要領で義務付けされているが、ほとんどの教師は歌わず、公務員である教職員が国旗、国歌を疎略に扱うことは、法律の順守を定めた地方公務員法に違反すると思うが。

答 教育長 国旗、国歌及びその意義に係る学習が適切になされるよう各学校に対して指導している。

教職員の選挙活動について

～服務規律の保持・徹底を図る～

質 教育の政治的中立性を確保する観点から、どのように教職員の服務規律を確保するのか。

答 教育長 選挙に対する教職員の綱紀粛正、選挙違反行為のないよう指導の徹底を指示している。



こうじな ぶん ひろ
神志那 文 寛

子育て支援の拡充を 環境整備に 今後も取り組む

質

① 少子化傾向に歯止めをかけるため、旧町村で実施していた出産祝い金を、合併のスケジュールメリットも活かして創設してはどうか。

② 中学3年までの医療費助成は、現在の未就学児への助成のように、窓口で免除（現物給付）とすべきでは。

答 市長

① 出産祝金は、単独で継続しても効果は薄く廃止しました。出産に関しては、国保の出産育児一時金、出産祝品の贈呈などを行っています。

② 現物給付は、各機関との連携が難しく実施は困難。償還払い（窓口で一旦負担し、あとで申請する）なら、市側のシステム対応のみで可能です。

議員報酬のカットは 議員の自主的判断で

質

① 市長等特別職・職員給与とカットの年間削減額は。

② 職員給与に加え、市長等特別職給与のカットが決まった。議員報酬はまだそのままで、市長の受け止めは。

答 市長

① 合計で、1億3732万2千円です。

② 議員の判断で決ますべきもので、答える立場にありません。



市民に喜ばれる ケーブルテレビ事業に

～最大限の努力をします～

質

① 使用料の減免は、市内業者への発注は。

② インターネットは企業が活用できる技術か。

答 市長

① 減免は公平な制度を目指します。

② 可能な限り市内業者の活用を図りたい。

③ インターネットの技術は、企業が活用できるものを前提に検討します。

